

ふれあい新聞



(16号) 平成2年10月1日 (田中野田町内会)

町内会からお知らせとお願い

1. 「夏祭り」のご協力ありがとうございました

さる8月4日開催の「夏祭り」は、皆さまのご協力により今年も盛大に挙行することができました。厚く御礼もうしあげます。なお下記にその収支の概要をお知らせいたします。

平成2年度 夏祭り収支概要 (金額単位)

収入		支出	
寄付金	85,000	設営運営費	61,633
15名さまより (ほかに2名さまより物品の寄贈がありました)		打合せ・謝会費・設費 プログラム印刷 金銭的雑費 ほか	
町内会負担金	265,265	消耗品費	80,123
		花・うた・踊・練	
		櫓(鉄パイプ)	129,574
		御膳を誌	
		謝礼諸費	39,635
		諸雑費	39,300
合計	350,265	合計	350,265

2. 西小分離について

「ふれあい新聞」でも度々お知らせしていますが、西小の分離校の用地も決まり、市教委では平成6年4月開校を目標に諸作業を進めています。そして新設校の学区設定審議会も設けられ地区民の意向を調整しながらきめられる筈です。

ところで、西小の現在の児童数は1,579名であるが、平成6年の推定児童数1,867名を母体校と新設校に振り分けた場合つきようになると予想されているのです。

(1) 新設校を久米・今保・田中・西長瀬の区域とした場合

	児童数	学級数
西小	1,045	33
新設校	822	20
計	1,867	53

(2) 新設校を久米・今保・西長瀬・田中・平田の区域とした場合

	児童数	学級数
西小	856	24
新設校	1,011	28
計	1,867	52

いずれにしても、田中地区は全体で新設校への参加が望まれています。

3. 校名募集のこと

新設校の名前も早く決めたいのだそうです。皆さんのところへ依頼状もいっていると思います。同じ校名になってもよいのです。たくさんのお返事が望まれています。

4. 田中野田3号公園に遊具が設置されました

上中田さん宅南の3号公園に、上中田和彦さんのご厚意によってブランコやバーグラなどの遊具が設置されました。植樹その他の整備は市において追いつきに実施されるとして、このような施設が、いち早く設置されましたことは大変ありがたいことです。ご芳志にたいし厚く御礼申し上げます。

5. 区画整理のこと

今年の秋からの工事は、新橋(しんばし)両側の水路、御南中学校門から辰巳水門までの水路、和氣勇さん宅前の水路が主になると聞いています。

(中尾 若之吉)

グループ便り

子供会より 光延 秀雄

1) 夏休みのキャンプ

田中野田グランドで盛大に開催できました。ご父兄の皆さまのご協力を感謝いたします。

2) 廃品回収

第2回目にもご協力いただきありがとうございました。なお、本年度の廃品回収はこれをもって終了とします。

3) 秋祭り

10月20・21日は、白鬚宮の秋祭りです。皆さま方のご参加ご協力をお願いいたします。

4) 球技部より

7/22 市子連E地区大会(ソフトボール) 優勝
8/5 市子連中央大会 2回戦敗退

(田中野田) 老人会から

☆ 盛會裡に總會終わる

白寿會(田中野田老人會)では、平成2年度の總會を6月30日公會堂で開催したが、全會員58名中いまままで最高の44名の出席があった。事業報告や會計報告などの總會行事のあと、食事を共にしながら懇談しカラオケや錢太鼓で楽しい一日を過ごした。

☆ クリーン作戦に参加

9月16日に実施された、「岡山市を美しくする環境美化クリーン作戦」に呼応し、空きカン回収やカーブミラーの清拭奉仕を行った。

秋祭りについて

今年の白鬚宮の秋の大祭は、10月20日(土)・21日(日)の両日です。町内でも、例年のとおりの奉賛行事が計画されています。